

## **Time to say good by.....**

Liebe Freundinnen und Freunde,  
liebe Kolleginnen und Kollegen aus den Aidshilfen in NRW,

Am 01. Oktober 2010 beginnt für mich ein neuer Lebensabschnitt, ich gehe in den Ruhestand. Somit ist der 30. September mein letzter Arbeitstag.

15 Jahre Arbeit im Projekt Aids und Kinder liegen hinter mir. 15 spannende Jahre, vollgepackt mit Erfahrungen, die mein Leben reich gemacht haben. Ich durfte viele unterschiedliche Lebenswelten, Kulturen und natürlich Menschen kennen lernen. Menschen, die mir viel Vertrauen geschenkt haben.

Mein Dank gilt heute besonders den Kolleginnen und Kollegen, die mich unterstützt haben bei meinen Begleitungen der Klientinnen und Klienten. Oft haben wir gemeinsam Lösungen gefunden für vermeintlich aussichtslose Lebenssituationen unserer Klientinnen und Klienten.

Inbesondere mit der LAG Frauen und Aids haben wir viel bewegt, sowohl auf der politischen Lobbyebene als auch für die betroffenen Frauen als Klientinnen. Gerne erinnere ich mich an die internationalen Frauentage. Mit der Kollegin der AH Düsseldorf haben wir 2003 zum ersten Mal die inzwischen etablierten kleinen Päckchen an Frauen in der Stadt Düsseldorf verteilt.

Aber auch in vielen anderen Arbeitskreisen, bei Events und Fachveranstaltungen traf ich Euch, Kolleginnen und Kollegen, aus den Aidshilfen. Diese Begegnungen hatten oft den Charakter von „Freunde treffen“. Ihr habt mir immer das Gefühl gegeben, dazu zu gehören, auch als ich noch beim Paritätischen gearbeitet habe.

## **Ich sage „Auf Wiedersehen“**

mit einem lachenden Auge (endlich ausschlafen und viel freie Zeit für....)  
und einem weinenden Auge (Abschied nehmen von ganz viel Vertrautem)